

Im Jahr 2013 waren im Abschnitt 02 zum Glück keine größeren Einsätze und Katastrophen zu verzeichnen. Dementsprechend nützten unsere drei Wehren die Zeit mit Übungen und Leistungsbewerben, um auf Einsätze bestmöglichst vorbereitet zu sein.

Ich möchte mich bei den Kommandanten und allen Feuerwehrkameradinnen- und kameraden für die gute Zusammenarbeit und Unterstützung bedanken.

Abschnittsübung in Tragöb

Ein durch Flämmarbeiten ausgelöster Brand des Wirtschaftsgebäudes bei der Familie Wenninger vulgo Planauer in Tragöb war die Übungsannahme der diesjährigen Abschnittsübung.

Neben den Freiwilligen Feuerwehren Tragöb, Kapfenberg-Arndorf und St.Katharein/Laming nahmen auch das ATSF Böhler und das Rote Kreuz an der Übung teil.

Eine große Herausforderung für die Atemschutztruppe war die Suche und Rettung von fünf vermissten Personen auf zwei Ebenen im Stallgebäude. Zusätzlich musste von den Feuerwehren eine Zubringleitung über eine Länge von 800 Meter und 100 Höhenmeter vom Zenzsee zum Übungsobjekt verlegt werden.



Zwei erfolgreiche Feuerwehrmaturanten

Beim 37. Bewerb um das FLA Gold in Lebring stellten sich LM Dominik Lindner (FF Arndorf) und OFM Daniel Pichler (FF St. Katharein) dieser Herausforderung und absolvierten diesen Bewerb mit Bravour. OFM Daniel Pichler konnte sich gegen 92 weitere Bewerber durchsetzen und holte sich den Landessieg bei der Feuerwehrmatura.



Branddienstleistungsprüfung der FF Arndorf

Die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Arndorf traten zur Abnahme der Branddienstleistungsprüfung in den Stufen Bronze, Silber und Gold an. Nach der positiven Bewertung konnten 10 Kameraden das Abzeichen in Gold, 3 in Silber und 7 in Bronze entgegennehmen.

An weiteren Leistungsprüfungen wurden das FLA Bronze und Silber von der FF Arndorf, das FULA Silber von der FF Tragöb, sowie das FULA Bronze von der FF Arndorf und FF St. Katharein absolviert.



Abschnittseisstockschießen

Das jährliche Abschnittseisstockschießen wurde von der FF Tragöb ausgerichtet. Nach hartem Kampf setzten sich die Hausherrn vor den Kameraden der FF Arndorf und FF Katharein durch.

Den Wanderpokal spendete Vizebürgermeister und Kommandant Stellvertreter der FF Tragöb OBI Ronald Wenninger.

8. Friedenslichtlauf der Feuerwehren Arndorf und St. Katharein

Am 24. Dezember nahmen 32 Läuferinnen und Läufer, darunter Kameraden der Feuerwehren Kapfenberg Stadt, Diemlach, Arndorf, Bruck und St. Katharein, mit dem Friedenslicht die Strecke von Kapfenberg nach St. Katharein in Angriff. Unsere Sportler wurden von der Feuerwehr Arndorf und der Familie Knöbelreiter verpflegt.

Wie alle Jahre konnte man das Friedenslicht im Rüsthaus abholen und die Krippen von ELM Wolfgang Luznik bewundern.

